

平成 31 年 2 月 議 会 定 例 会  
会 期 末 市 長 挨 拶 要 旨

( 平 成 31 年 3 月 22 日 )

新 潟 市

貴重なお時間をいただき、一言ご挨拶を申し上げます。

本定例会においては、2月19日の開会から本日まで、長期間にわたり慎重なご審議をいただき、また、ただいま、平成31年度予算をはじめ各議案について、ご議決をいただき、誠にありがとうございました。

厚くお礼を申し上げます。

審議を通じて頂戴したご意見などは、大いに参考とさせていただきます、今後の市政運営に役立てていきます。

平成31年度は、政令指定都市の第2ステージとして、未来に向かって「全国とつながる」、「世界とつながる」拠点都市・新潟を目指し、活力ある新潟市に向けた取組みを加速させていく年となります。

これまで以上に行財政改革を徹底するとともに、「にいがた未来ビジョン」の3つの都市像に掲げた取組みを推進することで、未来に向かって活力ある新潟市を実現します。

議員各位の一層のご指導、ご協力をお願い申し上げます。

なお、このたびの統一地方選挙にあたり、ご勇退をされます皆様方には、これまでの市政発展へのご尽力、ご功績に対し、敬意を表しますとともに、心から感謝申し上げます。

誠にありがとうございました。

また、再び立候補をされる皆様方におかれましては、ご健闘を心からお祈り申し上げます。

本定例会の終了にあたり、皆様方のますますのご健勝、新潟市の発展を祈念し、ご挨拶とさせていただきます。

誠にありがとうございました。